

29.November2025 – Weihnachtskegeln im „Alt Wehlheiden“ in Kassel (von Sandra)

Das Restaurant „Alt Wehlheiden“ war für die meisten Teilnehmer bekannt, da wir vor einigen Jahren schon einmal aufgrund des Spieleskegeln (hier weiß ich nicht mehr ob reguläre Spieleskegeln war oder Faschings- oder Weihnachtskegeln war) in guter Erinnerung hatten.

Wir waren diesmal 11 Teilnehmern. Beim Betreten des Restaurants merkten wir, dass dort sozusagen in Räumlichkeiten sowie die Treppe runter zum Kegelraum sehr glatt war.

Es wurden dann, wie bei Spieleskegeln bekannt ist erstmal die Karten gezogen, damit 2 Gruppen entstanden mit 5 und 6 Personen. Wie bisher wurden verschiedene Spiele gemacht um daraus einen Weihnachtskegeln Gewinner zu finden.

Die Spiele waren z.b. 11er Werfen, Sargkegeln, Gartenzaun, etc. Bei manchen wurden dann auch gegenseitig angestachelt, dass man am Ende soweit wie ging in vordere Rängen platzieren würden. Aber in erster Linie ging es um den Spaß und das beisammen sein.

Leider wurde das Kegeln durch das verfrühte Essens-Bereitstellung unterbrochen. Fand schade, dass die Mitarbeiter irgendwie nicht verstanden, dass wir das Essen für 20 Uhr bestellt hatten d.h. es sollte erst nach dem Spieleskegeln serviert werden.

Nach dem Kegeln hatten wir im Restaurant zum Glück einen separaten Raum, so dass wir in gemeinsamer Runde gut unterhalten konnten. Hier wurde dann auch die Sieger gekürt. Sieger wurde Thomas vor Frank und Hendrik.

Anschließend gab noch Verlosung.

Abgesehen, dass mit Personal bzgl. Absprachen nicht so gut funktionierte – auf Nachschub der Getränke wartete man auch recht lange. Dennoch muss man sagen, dass das Weihnachtskegeln an sich gut war und das Beisammensein verlief gut.

Hoffen wir, dass im Jahr 2026 mit Restaurantwahl besseres Glück haben wie dieses Jahr.